

Management Centrum Schloss Lautrach | Pressespiegel

Medium: Memminger Zeitung, Allgäu-Kultur

Datum: 9. Dezember 2019

Bergwelt wird zum geheimnisvollen Ort

Ausstellung Multimediakünstler Mark Blezinger zeigt im Schloss Lautrach Bilder voll verblüffender Illusionen

Lautrach Eine „Wunderkammer“ voller Sagen, Geschichten und Bilder einer mythisch-urtümlichen Naturwelt des Oberengadin öffnet sich derzeit im Schloss Lautrach (Unterallgäu). Der in Paris lebende Multimediakünstler Mark Blezinger hat es sich zur Aufgabe gemacht, alte Kulturschätze des Hochtals im Schweizer Kanton Graubünden und des Alpenraums im Allgemeinen nicht nur zu bewahren, sondern in der Gegenwart erfahr- und erlebbar zu machen. Indem er virtuos aus dem Instrumentarium moderner



Berge faszinieren Mark Blezinger, wie das Bild zeigt (Ausschnitt). Repr.: Blezinger

Technologien wie 3D-Verfahren, Animation, digitale Bildbearbeitung und Video-Installation schöpft, gelingt das Blezinger, der international schon erfolgreich als Fotograf, Kameramann, Regisseur, Bühnenbildner bei Oper, Theater und Film arbeitete, auf spektakuläre Weise. Er bringt jahrhundertalte Malereien zum Tanzen, überzieht das Gemäuer mit Projektionen und kreierte aus Fotografien Bildillusionen, welche die Bergwelt zu einem surrealen, geheimnisvollen Ort werden lassen. Eine atemberaubende dreidimen-

sionale Wirkung erreichen Werke, die Blezinger mit der Lentikularfotografie schafft. Bei dieser bislang von kaum einem anderen Künstler angewandten Technik wird ein Objekt aus 60 Einzelbildern am Computer neu zusammengesetzt. (ver)

Die Ausstellung läuft bis 30. April (geschlossen von 24. Dezember bis 7. Januar); geöffnet Montag bis Donnerstag von 9 bis 20 Uhr; Freitag bis Sonntag von 9 bis 18 beziehungsweise 20 Uhr (vorherige Anmeldung unter Telefon 08394/ 910 412).